

Plenarsitzung vom 26.März 2007

Stellungnahme zum Vorschlag einer Resolution in Bezug auf die Revision der Verfassung

Die VIVANT- Fraktion steht hinter der Forderung einer Vertretung der DG in der föderalen Kammer. Insofern der Senat in seiner jetzigen Form noch eine Daseinsberechtigung hat, sollte die DG auch im Senat vertreten sein.

Allerdings erkennen wir nicht die Notwendigkeit einer Vertretung gleich durch 2 Mandatare für jedes Parlament und diese Notwendigkeit war auch nach der Vorstellung durch die Regierung und aus den Diskussionen im Ausschuss nicht ersichtlich.

Vielleicht ist die Aussicht auf Erfolg ja auch größer mit einer berechtigten UND angemessenen Forderung

Falls die DG die konstitutive Autonomie übernehmen sollte, wäre daraus für uns nicht ein Freibrief zur Aufrechterhaltung der heutigen, für die VIVANT- Fraktion nach wie vor zu hohen Zahl von Ministern abzuleiten, ebenso und noch viel weniger natürlich die Berechtigung zur Schaffung noch weiterer Ministerposten.

In Bezug auf die Provinz ist die VIVANT- Fraktion mit der Übernahme der provinziellen Zuständigkeiten für die DG und der entsprechenden finanziellen Mittel einverstanden.